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ESTADO DE ROI{DÔNIA.
PODER LEGISTATIVO MUNICIPAT

GÂMARA MUNIcIPAT DE PRESIDENTE MEDICI

ATÁ NoO16/2020 da 14a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

:

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A SECTEtáriO: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERRA

As 09h29min, do dia dezoito de maio do ano de dois mil e vinte

(18.05.2020). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de

Presidente Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à

Décima Quarta Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência

da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. O

vereador Mario César Nunes fez a Oração de abertura dos trabalhos. Em

ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S Novais

solicitou ao Primeiro Secretário Vereador José Antônio de Souza para que

procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O 10 Secretário José

Antônio de Souza constatou a presença de 9 (nove) Excelentíssimos

Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco

Beserra, Benedito Alves da Cruz, Jaderson Colares da Rocha, Gesael

Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza, Mário Cesar

Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. A Presidente Maria Custódio

V.S Novais solicitou ao 10 Secretário José Antônio de Souza para que

procedesse a leitura da Ordem do Dia. Leitura do Projeto de Decreto

Legislativo No0O1/2020 de autoria da Comissão de Finanças e Orçamento.

O Vice- Presidente vereador Gesael Alves pediu a retirada da matéria, haja

vista tramitar sem assinatura das comissões. " A Prcsidente Marta
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Custodio V.S Novais onedeu o uso da TrÍbuna ao Ecelenttssimo

Senhor Jaderson Colares da Rodra por qito minutos, cumprÍmentou a

Mesa, seruenfuários da Casa, público presente, anw:dados e disse: "

Parabeniza a esposa do vereador Mário César aniversariante. Fala da

emenda que será enviada de 300 mil do Deputado Expedito Netto no

combate do covid19, já foi detectado primeiro caso de uma servidora, e diz

que temos que fazer nossa parte, ficarmos atentos usar máscaras e

manter o distanciamento, pois essa doença não escolhe idade e nem cor

e será que só irão acreditar quando tiver mortes. Fala da autoria do

Secretário de saúde em solicitar quem tem que ficar de quarentena. Fala

sobre o áudio que saiu do Secretário de saúde que foi um equívoco que

foi divulgado em um grupo de prevenção da pandemia e que um membro

espalhou. E Íinalizando falando da felicidade da emenda do Deputado

Netto." A Presidente Maria Custodio V. S Novais concedeu o uso da

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurlio Francisco de Jesus por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: " Fala que a comissão não leu o Decreto e quando a

comissão chegou na quarta-feira não teve conhecimento, pois tudo tem

uma tramitação de análise dos Projetos. Fala que apesar da pandemia a

vida continua normal em alguns setores, fa[a da indignação dos impostos

pagos pelos agricultores que esqueceram e tiveram que pagar multas, fala

das normas de uma granja que é diferente que pagam por isso também, e

com a reforma do tributaria poderia rever e discutir a lei pois muitas granjas

precisam de suporte para aguentar tudo isso. Fala da vergonha do preço

decorrente do leite. Finaliza dizendo que a corona veio para crescermos

como pessoas e cidadão e que temos que crescer juntos. A Presidente

Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso da Tribuna ao ExcelentÍssimo

Senhor Handerson Brito dos Santos por oito minutos, cumprimentou a

Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e disse:' Usa
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a tribuna para agradecer a Deus e a senhora presidente pelo fim de

semana que mesmo mediante as diÍiculdades disponibilizou veículo para

qüe eu pudessejunto ao vereador Jaderson acompanhar os trabalhos que

estavam sendo realizados na Vila Bandeira Branca, onde o vereador Toim

da Máquina também se fez presente. Agradecer Secretário de Meio

Ambiente que atendeu sobre a limpeza do lixo eletrônico e Secretário de

Obras que fez brilhante trabalho, inclusive voltar em frente da igreja para

sanar o problema que voltou devido a chuva. Fala do empenho do

vereador Zézinho e Benito no Estrela de Rondônia na dificuldade de

material para realizar os trabalhos e alguns fazendeiros não cedem o

material e vereador Benito fez um brilhante trabalho. Agradecer a ajuda e

o suporte que a Presidente tem dado. A Presidente Maria Gustodio V.S

Novais concedêu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário César

Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa,

público presente, convidados e disse:" O vereador da suas explicações

referente a um áudio de sua autoria que circulou nos meios de rede social

referente ao questionamento do áudio do secretário de saúde, e em

conversa com o mesmo foi tudo esclarecido que foi divulgado em grupo

exclusúo do grupo de combate a pandemia mais vazou. Fala também das

reportagens que saiu como se êu fosse contra e o vereador Jaderson em

outra reportagem fosse a favor, mediante isso fui atrás da responsável pela

empresa pois não houve minha autorização e isso criou um certo impacto,

mais tudo foi esclarecido inclusive pedi perdão ao Secretário de Saúde,

tive a oportunidade de acompanhar o trabalho e é excelente e tive a

confecção que eles estão corretos mais por desfio de informaçôes as

vezes interpretamos errado, são pessoas que merecem respeito. Finaliza

dizendo das live que estão sendo feitas para denegrir o Executivo e

Legislativo, que além da pandemia somos obrigados a conviver com um

tipo de pessoas dessa. A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu
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o uso da Tribuna ao ExcelentÍssimo Senhor José Antônio de Souza por

oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Gasa, público

presente, convidados e disse: " Fala da admiração dos pronunciamentos

dos colegas vereadores, e comenta o que acontece no município que são

pessoas que brincam com coisas serias e pensa que esse Poder

Legislativo também brinca. Fala que os secretários estão fazendo um

brilhante trabalho e que mereciam moções de aplausos e agradecer o

Secretário de saúde está pegando pesado o cuidado e prevenção. Fala

das necessidades e os cuidados para que não seja transmitido para outras

pessoas e acredita que ficara apenas um caso em nosso município, e diz

que tem muitas famílias que vem sofrendo, mais também parabeniza a

administração Prefeito e funcionários da saúde que são exemplos. Fala

dos erros das administrações passadas que essa Administração assumiu

e que está apenas tentando concerta os erros anteriores e fazendo

melhorias para o município. Fala da falta de recursos que o município vem

sofrendo o, onde vereadores secretários buscam recursos para ajudar na

melhoria do município e que sabemos que mais quatro anos nâo será

possível sanar todos os problemas do município. Fala da dedicação dos

vereadores para buscar recursos para ajudar a administração trazer

muitas melhorias para município. E diz que enquanto estamos

preocupados em ajudar município tem pessoas que querem só denegrir a

atual administração, que deveriam apresentar Projetos ais sem maquiar e

que pensar que Executivo e Legislativo e vim como vara magica está

enganado tem que haver muita garra, e que os pré candidatos prometam

e cumpram suas promessas. Finaliza dizendo que a população analise

bem, pois muitos tentarão denegrir que estão pensando ser melhor para o

município. A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso da

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Gesael Alves por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,
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convidados e disse:" Fala que é de conhecimento de todos sobre a

situação do município, e também a fala dos vereadores e suas

preocupações em relação corona vírus, e parabenizo Secretário de Saúde

pelo brilhante trabalho que vem realizando. E não poderia deixar de usar

essa tribuna para pedir aos parlamentares Estaduais, governador

$ecretario de Agricultora do Estado, onde vereador Amaurilio fala dos

produtores rurais do estado e no município não é diferente sobre a

defasagem do valor no Leite, e entendo isso como um desrespeito,

mediante isso irei encaminhar esse áudio para Laerte Gomes e demais

Deputados para ver uma medida em relação aos produtores para rever a

baixa do leite, onde produtor paga para trabalhando inclusive com a chega

da vacinação e a seca, entendemos que estamos em crise em geral mais

em si entendo que o Leite não está incluso nessa crise para desvalorizar,

espero que os Deputados deem respostas aos produtores do estado.

Agradece e Íala que estará à disposição da população e agradeço

Deputado Laerte Gomes e Deputado Mariana de Carvalho pela grande

ajuda em nosso município. E fala que município tem um grande potencial

de produtores. A Presidente passou a presidência ao Vice.Presidente para

fazer uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, seruenfuários da @s,
público presente, onw'dados e disse:" Agrade pela vida de todos, fala que

a sessão extraordinária e por conta de haver matérias de caráter de

urgência em questão a pandemia para receber essas matérias. Agradecer

o vereador Jaderson Colares pelo recurso pelo Deputado Netto onde

manda recursos e vem sempre respondendo a altura. Parabeniza

vereador Benito pelo conhecimento em outras áreas e se desempenhando

em várias missões e parabenizar os vereadores pelos brilhantes trabalhos

realizados mesmo perante a pandemia se deixar de faltar o apoio a

população. Fala da questão tributária que todos devemos sim buscar a

ajuda dqgelhor forma, crê que a administração teve diÍiculdades por
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questão das Leis mais que com essa nova Lei ira facilitar para analisar da

melhor forma para permanecer todas atividades. Fala da retirada do

projeto, mais como ele não está correto e o vice-presidente pediu a retirada

por conta da falta de assinatura, foi justificado e sim presenciei as

comissões da emissão do Decreto mais não tinha conhecimento que não

devolvido as comissões que é necessário para analise antes da

apreciação em plenário e está correto. Agradecer a população pelo

carinho está presidência está à disposição, deixei restrito os

departamentos e também me restringi pois tenho contato direto com ele e

preciso dar condições de segurança. Fala da ausência do Assessor

Jurídico que está analisando processos para serem deliberados por conto

técnico. Finaliza dizendo que esta refugiada mais que é pelo bem maior

dgs servidores onde sempre está tento o contato direto. Estavam

presentes na sessão a Senhora Elizzie Daiane Porfirio Bezerra Assessora

de Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal e demais

servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos. Terminou a

sessão quando era 11h24min horas, não havendo nada mais a ser tratado,

em nome de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Élizzie

Daiane Porfirio Bezena, Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos

Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão

da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLEDdARIO §CIàCILDÀ PENEA DE ÀBREUZ, 18 de naio de 2020.
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